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新能源车牌好办吗？现在有必要摇绿牌吗？

 新能源车好上牌吗？绿色牌子用摇号吗，好中吗？私信我这类的问题的朋友很多，其实现阶段新能源车也是和小客
车一样需要排号摇号的，申请的流程和普通小客车是一样的，唯一不同的是填写申请表选择新能源指标，申请通过就
可以排队等待摇号了。

 最近我们从北京小客车指标办获悉，截至4月9日零时，小客车配置指标累计收到个人普通小客车配置指标申请和确
认延期的共2801318个。累计收到个人新能源小客车配置指标申请和确认延期的共234650个。发放指标方面2018年普客
是4万个，新能源是6万个。

 基数对比普客vs新能源=280万vs23万

 指标对比普客vs新能源=4万vs6万

 比较而言新能源还是占优势的，理论上中签的概率比较高的。

 与往期数据相比，约有两万多指标从普通车型转化到新能源指标，很多人也开始把新能源作为第二选择。很多家庭
都有购买第二辆车的意向，无奈普客中签难于上青天，所以建议大家可以选择转摇新能源指标，早日中签，喜提新车
。
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